

Artikel vom 13.01.2016

Fasching



Ball der Vereine 2016 in Biesenhard beim Bösl

Auftritt der KonWella - gesponsort durch den CSU Ortsverband

Schön wars. Das ist der allgemeine Tenor des Faschingsballs vom 23.01.2016 im Gasthaus Bösl in Biesenhard. Als „Ball der Vereine“ wurde das bunte Treiben organisiert und auch wir als CSU Ortsverband konnten unseren Beitrag dazu leisten. In Gedenken an die in der Vergangenheit stets gut besuchten JU Bälle im Gasthaus Bösl, haben wir die KonWella eingeladen den Ball mit Ihrer Kinder- und Jugendgarde zu unterhalten. Die Kosten hierfür wurden vom Ortsverband übernommen und damit dies nicht einmalig bleibt, hat der Vorstand beschlossen dies auch in den Folgejahren so zu handhaben. Wir können dieses Event nur weiterempfehlen und vielleicht finden sich ja nächstes Jahr noch mehr Gäste aus unserer Gemeinde und Umgebung ein